

BOLETIN DE PRENSA 031

Guaranda, 4 de abril de 2023

Proyecto de vinculación fue entregado en el Gad Cantón Caluma



Uno de los retos de la academia, sobre todo de la Universidad Estatal de Bolívar, es trabajar en pro del desarrollo de la región y país, por lo que la carrera de Turismo de la Facultad de Ciencias Administrativas, desarrolló el proyecto de vinculación para el cantón Caluma; el proyecto que fue estructurado por la carrera de Turismo, fue producto de un convenio existente entre el Gobierno Autónomo Descentralizado Caluma y la UEB.

En esta ocasión se trabajó en un proyecto orientado a la creación de una Unidad Técnica de Turismo del Cantón Caluma, investigación que fue desarrollada por seis estudiantes y entregada al señor Ángel Suarez, alcalde, con la presencia de la Lic. Martha Arregui, responsable de la Oficina Técnica del Ministerio de Turismo en Bolívar.

El documento, está orientado a generar políticas públicas claras y precisas para el desarrollo del turismo en el cantón, cuyo fin es normatizar condiciones mínimas, con las que debe iniciar una Unidad Técnica de Turismo; este proceso fue asesorado y guiado por la Lic. Verónica Arcos e Ing. Germán Sánchez, docentes de la carrera.

Edición: Mariana García
Comunicadora Social